

Je m'oppose au projet Énergie Saguenay de GNL Québec ainsi qu'au projet Gazoduq associé, parce que le projet met en péril l'environnement. Plusieurs étudiants font de l'anxiété écologique et essaie du mieux qu'ils peuvent de réduire leur empreinte écologique. Un projet comme celui-ci va à l'encontre de mes valeurs ainsi que des progrès faits jusqu'à présent. En plus d'être mauvais pour l'environnement, ce projet nuit au tourisme. Venant moi-même du Saguenay Lac-St-Jean, le Fjord est un attrait touristique hyper important dans la région et m'imaginer voir les paysages rempli de nuage de fumé m'attriste énormément. Ce projet n'a pas lieu d'être, car en plus la plupart des revenus seront empochés à l'extérieur du Québec.

Merci

Rosa-Lee Coudé